

Consolida ejercito sirio posiciones en región de Deir Ezzor



Damasco, 25 jun (RHC) El Ejército sirio y milicias aliadas consolidan posiciones frente al autodenominado Estado Islámico, a menos de ciento 20 kilómetros al sur de la ciudad de Deír ez-Zor cabecera de la provincia de igual nombre.

Reportes militares indican que esas unidades, tras un efectivo y complicado avance por el amplio desierto del este de Siria, ya dominan áreas al sureste de esa ciudad, sitiada desde hace años por los terroristas.

Los avances al sureste de Deir Ezzor, que solamente recibe suministros por vía aérea, permiten la creación de puntos de partida para ampliar ofensivas hacia esa zona y la de Abu Kamal, considerada ahora como la capital de los terroristas, tras su expulsión de Raqqa.

Mientras, contrario a lo explicado por el propio gobierno israelí, el mando militar ruso aclaró que la fuerza aérea de Tel Aviv destruyó objetivos terroristas en las alturas del Golán sirio, bajo ocupación sionista.

Señala la jefatura rusa que los aviones israelíes destruyeron posiciones desde donde provenía el cañoneo que provocó la caída de algunos proyectiles en el Golán, lo cual fue interpretado por Tel Aviv como una acción agresiva, de ahí que en lugar de atacar a fuerzas sirias, la aviación sionista destruyó dos tanques y una pieza de artillería del movimiento terrorista.

La fuente militar asegura que, el ejército sirio lanzó una ofensiva contra grupos terroristas que intentaron abrirse paso en la región de Las Alturas del Golán, mientras este sábado Tel Aviv indicó que la acción de sus aviones de combate estuvo dirigida contra posiciones sirias, en respuesta a la caída de proyectiles en la zona que mantiene ocupada en el Golán.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/133739-consolida-ejercito-sirio-posiciones-en-region-de-deir-ezzor>



Radio Habana Cuba